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ATA DA 2ª REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA 
PREFEITURA REGIONAL DO ITAIM PAULISTA 2018/2019 

 

ATA / 02 

 

São Paulo, 26 de fevereiro de 2018, ata das atividades desenvolvidas durante a 2ª reunião 
ordinária do Pleno do CPM Itaim Curuçá, ocorrida no Auditório da sede da Prefeitura 
Regional do Itaim Paulista, na Av. Marechal Tito, 3012. A reunião foi coordenada por 
ROBSON SALLES DA SILVA, eleito Coordenador e D. Ribeiro, eleito secretário do 
Conselho Participativo Municipal de Itaim/Curuçá para o 1º semestre de 2018.  

 

Aberto os trabalhos pelo Coordenador Robson: 

 

1-) Lido a ata da última reunião, janeiro de 2018. 

 

2-) Discutido o calendário das próximas reuniões, sendo que cumpriremos as datas e foi 
sugerido que nos reuníssemos a cada 15 dias. 

 

3-) O Coordenador Robson trouxe o diálogo que teve com representantes da Trans. 
União, solicitando a doação de um computador. Ficamos de elaborar Ofício de n. 01 / 
2018, pedindo o computador. Foi dito que o pedido deve ser para a Prefeitura Regional, 
com destinação exclusiva para o Conselho Participativo. Que o ofício que será assinado 
pelo Coordenador Robson, e que recebeu aprovação de todos os Conselheiros presentes. 

 

4-) Colocado pelo Robson a questão de termos um jornal para divulgamos as ações do 
CPMI. Foi advertido, pela maioria dos conselheiros que não é de bom tom que sejamos 
patrocinados por político. Optou se por retomar a discussão do Jornal no próximo mês e 
deliberou se contrário à proposta de termos um jornal custeado por político.  

 

5-) O Munícipe Leonardo falou que precisamos buscar a verba destinada ao Conselho. 
Que precisamos de comunicação, para interagir com a sociedade, de carteira de 
identificação, lembrou as metas de 2017 a 2020, já estabelecidas pela gestão anterior. 
Que o site da prefeitura é difícil de acessar (encontrar as informações) e que os munícipes 
não conhecem essas informações. Deseja ainda saber quais são as metas do Itaim. 

 

6-) Robson, verificou que em 2017 houve uma dotação orçamentária para todos os 
conselhos no valor de R$ 4.000.00. Falou das obras do Prefeito Dória e que avisou das 
reuniões deste Conselho ao Prefeito Regional do Itaim.  

 

7-) O Pref. Reg. Respondeu ao ofício: 17/2017.    

 

8-) Manoel trouxe a demanda da valeta, que se encontra esburacada, na rua Itajuíbe x 
Marechal Tito, segundo ele, aquela situação não será suficiente para segurar o peso dos 
carros e fruição do tráfego.  

Reclamou que o Prefeito Dória, fez uma reforma no Eco Ponto pesqueiro, quebrando a 
calçada que tinha menos que dois anos... e a pergunta é: não estava na garantia? Informa 
que foi feita uma obra parcial.  

Foi colocado como insatisfação a falta de café e chá para os participantes do Conselho. 
Que a conta do facebook do Cons. Part, os atuais conselheiros não possuem a senha. 
Perguntar ao Pref. Reg. o motivo pelo qual deseja trocar o domicílio da sede da Pref. Reg. 
Do Itaim. 
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Reclamou que não soube das reuniões realizada no CIC e outras reuniões. Falou das 
calçadas irregulares. 

 

9-) Grupo de Trabalho, falado sobre não interferir em outros conselhos. 

 

10-) Ribeiro, colocou a questão sobre os camelôs no centro comercial do Itaim Paulista  
a-) Recentemente o Prefeito Regional fez uma reunião com os Camelôs e desejamos 
saber sobre o teor dessa reunião com os camelôs. b-) se foi liberado a instalação dos 
camelos c-) se parou de fiscalizar o mercado ambulante.   

 

Votado e definido pelo plenário do Conselho, serão realizadas as reuniões mensais 
sempre nas últimas segundas-feiras das 19:30 as 21 hs. Sendo as próximas em: 26/02 – 
26/03 – 30/04 – 28/05 – 25/06 – 30/07 – 27/08 – 24/09 – 29/10 – 26/11 e a última do ano 
17/12 e 28/01/2019. 

 

Alguns encaminhamentos foram ditos: 

  

1-) Encaminhar ofício a secretária de relação governamental tratando das carteiras de 
identificação. 

 

2-) Solicitação de cota de fotocópia.  

 

3-) Ofício para o Prefeito Regional sobre a página do Facebook.  

 

4-) As 21:06 hs, o Coord. Deu por encerrado. Eu D. Ribeiro, redigir esta Ata que vai para 
leitura de todos no portal, para: ciência, aprovação e ratificação. Dei por encerrado. 

 

Presentes os conselheiros, Manoel Gonçalves Pires, Robson Salles Da Silva, Valdemar 
da Conceição Santos, D. Ribeiro, Luiz Francisco da Silva, Carol Soares, Carlos Alberto de 
Oliveira, Jean Aldefran Ribeiro da Silva. Waldemir Taveira como (Interlocutor da Pref Reg) 
e Expedito Sales Marinho, Além dos munícipes; Leonardo Medeiros e Silva. 
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